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0106 【一括質問】

個人
質問者氏名 桜田 秀雄

１

質 問 事 項 要 旨

１．まちづくり (１)コンパクトシティについて

①コンパクトシティの推進。

②用途地域内の大規模太陽光発電パネルの規制。

③私道団地舗装整備助成制度。

(２)活力あるまちづくり

①八街駅北側用地の有効活用。

②駅０分フェスの開催。

③駅前にホテルの誘致。

(３)老後の不安解消

①地域集会所の有効活用。

②健康・娯楽などのインストラクターの育成。

(４)法令遵守

①選挙ルールの遵守。

②区及び自治会の寄付金徴収に関する大阪高裁判決に対する

見解。

③今後の対応策。

(５)八街高校の改修

①八街高校の外壁の改修。

(６)ゴミ回収車火災

①ゴミ回収車火災の原因と今後の対応について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・選挙管理委員会・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

２ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．子育て支援の充実を (１)１８歳までの医療費無料化を

①財源と実施予定について。

２．安全・安心のまちづ (１)交通事故から市民をいかに守るのか

くりを ①市交通安全計画について。

②通学路の整備と安全対策は。

(２)危険なブロック塀等除去について

①通学路に面したブロック塀等除去の状況は。

②除去助成制度の創設を。

(３)信号機設置について

①設置要望と見通しは。

３．駅の利便性向上を (１)駅のバリアフリー化促進について

①音声・音響案内の設置を。

(２)榎戸駅について

①駅完成に対する内部評価は。

②西口広場照明の増設を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

３ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．子育て安心のまちづ (１)子育て支援の充実を

くりを ①就学援助について。

②奨学金制度創設について。

③虐待問題について。

④不登校について。

⑤ひきこもりについて。

⑥児童館について。

２．高齢者施策について (１)介護保険制度の充実を

①保険料・利用料について。

②サービス提供について。

(２)高齢者世帯に対する支援充実を

①必要とする支援の把握及び支援について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

４ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．人口減少に伴う移住 (１)八街市における年代別人口状況の現状と今後の推移

定住対策と少子高齢 ①少子化の現状と今後の推移は。

化対策 ②生産人口の現状と今後の推移は

③高齢化の現状と今後の推移は。

(２)生産人口減少対策

①移住・定住に対する取り組みの現状と更なる促進を。

②移住・定住対策として、結婚、妊娠・出産、乳幼児を中心

とする子育てに温かい社会づくり・機運の醸成の取り組み

に対し国が支援する「地域少子化対策重点推進交付金」を

活用すべきでは。

③移住・定住対策として八街市でも結婚新生活支援事業の実

施を。

(３)２０２５年を見据えた八街市の高齢者対策

①いつまでも元気に充実した生活を送るために介護予防の充

実を。

②健康・長寿の環境整備をするために地域医療の強化を。

③一人暮らし高齢者の「見守り」の強化を。

④通院や買い物等への移動手段の確保をするため高齢者外出

支援タクシーの更なる充実を。

⑤買い物難民対策の強化を。

⑥支え合いの共生社会、包括ケアシステムの構築を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

５ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．街の活性化 (１)「小出義雄杯 八街落花生マラソン大会」について

①記念すべき第１回大会をどのような大会にするのか。

②前回のプレ大会をふまえ、どのような改善策があるのか。

２．教育問題 (１)子どもたちの命を守る取り組みについて

①全国的に連休後に不登校や自殺者が増加する傾向があるが

八街市の状況は。

②ＳＯＳ教育の取り組みは。

③エアコン完備前の学校での熱中症対策について。

(２)トイレの洋式化について

①八街市内のトイレの洋式化の状況と今後の計画について。

②就学前に和式トイレの使い方を学ぶ取り組みについて。

答 弁 要 求 者 教育長・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

６ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．心の豊かさを感じる (１)八街市教育大綱について

街づくりについて ①八街市教育大綱の重点項目は。

(２)教育センター運営の充実について

①新体制としてスタートした教育センターの今後の指針と方

向性は。

②教育センターの環境整備の現状と今後について。

(３)児童虐待防止について

①子育て支援課から中央児童相談所への通告件数とその後の

対応は。

②児童虐待防止における市の対応は。

２．市民サービスの充実 (１)自主財源の確保について

した街づくりについ ①市税の徴収状況及び徴収に向けた取り組みは。

て ②市税徴収の民間委託の可能性は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人 新誠会
質問者氏名

７ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．教育行政について (１)学校行事の改革について、小中学校入学式、また、卒業式

の同日開催を求めるが如何か。

(２)先の臨時議会でエアコン導入前の猛暑対策として、夏休み

について検討をするとの事だが、この際、エアコン環境が

整った後に夏休み期間短縮の検討を求めるが如何か。

(３)教育センターの役割を確認します。

(４)教育センターが十分機能し、活動、活躍しているか現状を

伺う。

(５)人事評価から伺うが、県の給料総支給額が変わらず、職員

の給料に差が生じていると聞いているが如何か。

(６)評価は学校管理者が行うようだが、適正と考えているのか。

(７)学校管理者の評価について、年に１度程度の学校訪問と自

主提出の資料で教育長は評価できるのか。

(８)教育委員会の会議項目、内容をホームページに検索しやす

いアップを求める。

２．八街市の人口減少に (１)人口問題に対し中心となって検討、対策を考える部署はど

ついて こか。また、現在どのような検討がされているのか。

(２)人口に見合った予算、職員数や行政サービスを精査、検討

を迫られると思うが、その準備はどう考えるのか。

(３)総合計画に基づき施策を実行しているところだが、市民に

対し責任を持ち、街の維持をする為の考えを伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人 新誠会
質問者氏名

８ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．農業問題について (１)担い手対策について

①農業次世代人材投資事業の現状と展望について。

(２)地域農業振興について

①市内の農業法人参入の現状について。

②市内への異業種からの農業参入の現状について。

２．安全な通学路整備に (１)八街市通学路交通安全対策連絡会議設置の経緯について。

ついて (２)八街市通学路交通安全プログラムについて。

(３)八街市内通学路の危険箇所の現状と安全対策について。

(４)八街市内通学路整備に於ける関係各課横断的対応と予算に

ついて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・農業委員会会長・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人
質問者氏名 林 修三

９

質 問 事 項 要 旨

１．活力あふれるまちづ (１)元号改定に伴う市業務について

くり ①元号改定に伴う記帳所の設定と訪問市民について伺う。

②５月１日以降の婚姻届者数について伺う。

③元号改定に伴う市役所業務への影響について伺う。

２．安心・安全なまちづ (１)市内各地区コミュニティセンターについて

くり ①コミュニティセンターの数と建築歴と耐震状況について伺

う。

②耐震工事への助成制度の考えについて伺う。

(２)市有地活用について

①富士見団地跡地の活用計画について伺う。

②富士見団地跡地の消火栓や防火水槽の計画について伺う。

３．未来に向けた夢ある (１)人口減少に伴ういくつかの課題について

まちづくり ①少子高齢化に伴うここ１０年間の施策について伺う。

②児童クラブの現状と今後について伺う。

③中学校部活動の現状と今後についての市教育委員会の考え

を伺う。

④少子化に伴う青少年健全育成をどう推進していくのかその

考えを伺う。

⑤子どもたちのための高齢者活用制度について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 10 -

0106 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１０ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．交通安全対策につい (１)信号機整備の進捗状況について

て

２．教育について (１)小中学生の学力の向上について

(２)中学校卒業後の子供たちの現況把握は、どのようにされて

いるか。

３．街づくりについて (１)北口駅前にホテルを誘致したらどうか。

(２)快速の増発を図れ。

(３)成田空港までのアクセスの向上を図れ。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１１ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．人財育成 (１)幼小中高連携教育について

①幼小中高連携教育の取組み状況は。

②連携教育の成果は。

③連携教育の課題と今後の新たな構想は。

(２)若者の社会参画について

①八街っ子夢議会への取り組み状況は。

②八街っ子夢議会の成果は。

③八街っ子夢議会の今後の課題は。

④中学、高校生の社会参加の現状と課題は。

⑤若者議会等を検討しては。

２．子育て支援 (１)保育園及び幼稚園、認定こども園等について

①市立、私立保育園における待機児童等の状況は。

②入園希望と定員の調整は。

③市外から保育園への受入れは。

④市立、私立幼稚園の定員状況は。

⑤今後の子育て支援充実の構想は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

１２ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．人にやさしいまちづ (１)地域の支え合いの支援について

くり ①本市の高齢者率の推移は。

②高齢者や障がい者など、自分でごみを出せない住民の現状

について。

③ごみ出しができない住民が増えるであろうと予測される本

市の今後の対応として「ごみ出し支援制度」の創設を望む

が。

(２)骨髄移植ドナー支援について

①本市の血液疾患の方は、何人いるのか。

②骨髄バンクドナー登録をされている方は、何人いるのか。

③若い世代から知っておくべきだと考えるが、教育現場では

周知しているのか。

④市民にもっと周知すべきと思うが。

⑤骨髄移植ドナー支援助成制度を実施するべきだと考えるが。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0106 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

１３ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．公共交通施策につい (１)八街市地域公共交通について。

て (２)高齢者外出支援タクシーの事業成果について。

(３)ふれあいバス路線の利用促進策について。

(４)オンデマンド交通について。

(５)新モビリティサービス事業について。

２．森林環境整備基金の (１)森林環境整備基金の概要について。

活用策について (２)森林情報の収集や森林調査について。

(３)里山整備や森林公園創設について。

(４)児童館の建設材の国産木材の利用について。

３．第２庁舎の解体につ (１)第２庁舎から移転した部署数と移転後の影響について。

いて (２)解体作業に伴う影響について

①アスベストの有無、公文書公開コーナーの新移転先を問う。

(３)解体後の計画について伺う。

(４)第２庁舎は再建し、市民総合窓口や教育センター、防災セ

ンターなどを新設し、市役所機能を充実すべきと思うが如

何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


